

Fecha: 05-02-2026
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Noticia general
Título: Ex primera dama: Marta Larraechea es internada de urgencia

Pág. : 4
Cm2: 97,5
VPE: \$ 1.280.778

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida



Marta Larraechea, ha sido también concejala de Santiago.

Ex primera dama: **Marta Larraechea es internada de urgencia**

● Habría sufrido paro cardiorrespiratorio en su casa de descanso de Santo Domingo.

G. M.

La ex primera dama Marta Larraechea, de 81 años, fue trasladada ayer de urgencia al Hospital Claudio Vicuña, de San Antonio, y luego desde allí a la Clínica Alemana de Santiago.

La orientadora social, casada con el expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle desde hace más de 58 años, habría sufrido un paro cardiorrespiratorio tras ser picada por una abeja en su residencia de descanso en Santo Domingo, lo que le habría provocado un *shock anafiláctico*, señalaron cercanos.

Durante el gobierno de Frei, se creó el Comité Nacional para el Adulto Mayor del que Larraechea fue presidenta. A ella también se le atribuye la creación del Museo Activo Mirador. También fue concejala de Santiago por la Democracia Cristiana entre 2000 y 2004.